

## Varios heridos en un accidente vial en General Alvear



Un accidente vial se produjo ayer en la mañana, alrededor de las 8.20. El hecho ocurrió cuando circulaba un automóvil VW Suran por Ruta 188, en el que se encontraba al volante una familia oriunda de Buenos Aires. La misma estaba compuesta por un hombre de 54 años, su esposa de 50 años y dos hijos de 14 y 11 años de edad. El rodado era conducido en dirección de oeste hacia el este y colisionó de manera frontal con una camioneta Peugeot Partner, que circulaba por Ruta 188 en sentido este hacia el oeste, la cual era conducida por un hombre de 57 años oriundo de San Luis.

Médicos del SEC llegaron al lugar y trasladaron a los cinco intervinientes del hecho hacia el Hospital Enfermeros Argentinos, donde le diagnosticaron al conductor de la camioneta fractura de clavícula izquierda y fractura de fémur derecho. En tanto que al conductor del auto, le diagnosticaron Tec leve y a su esposa Tec grave, traumatismo abdominal con eventración. Por su parte, el menor de 14 años sufrió traumatismo de tórax y traumatismo abdominal y el otro joven, fractura del húmero derecho.

Interviene la Oficina Fiscal de General Alvear y la Comisaría 46° .